

Enno Kramer ist der neue KGK-Präsident

Nach dem Tod des langjährigen Präsidenten Hans Kitzhofer, der am 8. März dieses Jahres verstorben ist, steuerten die beiden Vizepräsidenten Rainer Fischer und Joachim Fenger den Kulturausschuss Grafschafter Karneval (KGK) durch den Rest der Session.

Niederrhein. Ende Mai wurde dann schließlich Enno Kramer auf der Jahreshauptversammlung des KGK mit großer Mehrheit von den Mitgliedsvereinen zum neuen Präsidenten gewählt. Bis zur Neuwahl des gesamten Vorstandes im nächsten Jahr führt Enno Kramer jetzt die Narren in der alten Grafschaft Moers an.

Mit seinen 62 Jahren verfüge er über die entsprechende



Enno Kramer wurde mit großer Mehrheit von den Mitgliedsvereinen zum neuen Präsidenten gewählt. Foto: Nussbaum

Erfahrung, als auch notwendige Reife und Weitblick, um nun die Nachfolge von Hans Kitzhofer antreten zu können, heißt es in der Pressemitteilung.

Enno Kramer ist am 19.04.1961 in Emden (Norddeutschland) zur Welt gekommen und auch dort

aufgewachsen. Der Liebe wegen verschlug es Enno in den 80ern nach Moers. Hier gründete er ein erfolgreiches Transportunternehmen, das er inzwischen veräußerte, um sich angenehmeren Dingen - nicht zuletzt dem Karneval - intensiver widmen zu können.

Wie ist nun der Ostfriesen Enno zum Karneval gekommen? Als Jörg Thiel zum Prinzen der Session 2012 / 13 gewählt worden war, half er ihm an der Standarte aus und wurde als Mitglied des Prinzentams vollends vom Karnevalsvirus infiziert. In der darauffolgenden Session 2013 / 14 wurde er selber zu Prinz Enno I gekürt und zog unter dem Motto „Karneval, das gefällt uns“ mit seinem Team durch die Säle. Dem Karneval ist er seitdem treu geblieben. 2018 ist er zum Geschäftsführer in den Kulturausschuss Grafschafter Karneval berufen worden.

Der tatkräftige und verbindliche Mensch Enno Kramer freut sich auf seine Aufgabe, die keine leichte wird. Am Herzen liegt dem Präsidenten die zukünftig stärkere Einbindung der Gesellschaften in die Großveranstaltungen und eine bessere Abstimmung in der Zusammenarbeit mit den Prinzenpaaren. Gerne würde er auch den Karneval gemeinsam mit den Vereinen für ein größeres Publikum zugänglicher machen. Ebenso müsse die Finanzierung des Nelkenstagszuges aus seiner Sicht neu überdacht werden.

Nun kann der Kulturausschuss Grafschafter Karneval mit vereinten Kräften in die neue Session starten. Die Sommerfeste der Gesellschaften sind bereits in vollem Gange und das designierte Prinzenpaar Manuel I. und Melanie I. hat den Prinzenvertrag mit dem KGK unterschrieben.



Bei herrlichem Sommerwetter heirateten Patientin Silke und ihre Lebenspartnerin Beatrix auf der Terrasse der Palliativstation des St. Josef Krankenhauses. Foto: St. Josef Krankenhaus

Hochzeit auf der Palliativstation

Moers. Auch wenn viele Menschen eine Palliativstation mit Trauer, Schmerz und Sorgen verbinden, gibt es auch hier schöne und herzergreifende Tage. Einer dieser besonderen Momente ist, wenn sich ein Paar das Ja-Wort gibt und noch besonderer ist es, wenn dies auf der Palliativstation stattfindet. Bei herrlichem Sommerwetter heirateten Patientin Silke und ihre Lebenspartnerin Beatrix auf der Terrasse der Palliativstation des St. Josef Krankenhauses.

„Wir wollten das Brautpaar überraschen“, so Stationsleitung Catrin Dennenlöh, „wir haben ein Zimmer als Hochzeitsuite vorbereitet und in unserer Klinikküche ein Festtagsmahl bestellt.“ Die Küche zauberte ein umfangreiches Frühstück und ein leckeres Mittagessen für das Brautpaar und seine Gäste. „Diese Stunden waren für uns sehr ergreifend und haben uns wieder einmal bewusst gemacht, was im Leben wirklich zählt.“



Gruppenfoto der Sportabzeichenerwerber mit den Offiziellen. Foto: Glanz

Sportabzeichen beim SV Millingen

Rheinberg. Ulrich Glanz, der Vorsitzende des SV Millingen, begrüßte zur Sportabzeichenverleihung ca. 30 Personen auf der Terrasse des Millinger Clubheimes, unter ihnen auch Dietmar Heyde, Bürgermeister der Stadt Rheinberg, Philipp Berndtsen, stellvertretender Vorsitzender des Sportsportverbandes Rheinberg, und Stefanie Kaleita vom Sportamt der Stadt Rheinberg. In ihren Grußworten betonten Heyde und Berndtsen, dass der Sport und das Sportabzeichen im Ortsteil Millingen einen besonders hohen Stellenwert haben. Gleichzeitig lobten sie die Veranstaltungen in Millingen, die sehr schön, harmonisch und familiär seien. 20 Sportabzeichen wurden im Jahr 2022 im SV Millingen abgelegt. Nila Schneider hat zum fünften Mal das Sportabzeichen gemacht. Da sie an der Sportabzeichenverleihung nicht teilnehmen konnte, nahm ihre Schwester Mara den Preis entgegen. Die Feierstunde wurde schließlich mit einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee, Kakao, Softdrinks und Kuchen abgeschlossen.

Gleichzeitig lobten sie die Veranstaltungen in Millingen, die sehr schön, harmonisch und familiär seien. 20 Sportabzeichen wurden im Jahr 2022 im SV Millingen abgelegt. Nila Schneider hat zum fünften Mal das Sportabzeichen gemacht. Da sie an der Sportabzeichenverleihung nicht teilnehmen konnte, nahm ihre Schwester Mara den Preis entgegen. Die Feierstunde wurde schließlich mit einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee, Kakao, Softdrinks und Kuchen abgeschlossen.

„Das politische Abendgespräch“ mit Bürgermeister Christoph Fleischhauer

Moers. Seit einigen Monaten gibt es ein neues Format in der Stadtkirche Moers: „Das politische Abendgespräch“. An jedem dritten Dienstag im Monat treffen sich von 19.30 bis 21 Uhr Bürgerinnen und Bürger, die im Raum der Kirche offen und respektvoll über ein politisches Thema ins Gespräch kommen möchten. Dabei kann jeder Besucher ein Thema vorschlagen und an der Diskussion teilnehmen oder sich einfach in den Kirchenraum setzen

und zuhören. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, der Eintritt ist frei. Moderiert wird das Gespräch von Claus Hagemann und Christoph Helbig. Zur letzten Veranstaltung vor der Sommerpause kommt auch Christoph Fleischhauer, Bürgermeister der Stadt Moers. Die Veranstalter freuen sich auf ein interessantes Thema und eine spannende Diskussion. Die Veranstaltung am Dienstag, 20. Juni, beginnt um 19.30 Uhr in der Stadtkirche.

30% + 10%

auf Möbel, Küchen, Matratzen & Teppiche¹⁾

Motorische Sitztiefenverstellung gegen Mehrpreis.

Polstergarnitur, in Stoff, mit Metallfüßen, best. aus: Sofa 2-sitzig mit Armlehne links, Ottomane rechts, inkl. 5x Kopfteilverstellung, Stellmaß ca. 295x229 cm. Ohne mot. Sitztiefenverstellung und Kissen 41590063.99

Große Farbauswahl

INKLUSIVE
5x Kopfteilverstellung

999.-

Wohndecke, Uni-Doubleface, ca. 150x200 cm, 58% Baumwolle, 35% Polyacryl, 7% Polyester. 32990032.00

UVP* 89.-

59.99

* = Unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers